

Jesús M^a Martínez de Irujo, Chechu para los amigos, lleva **50 años de autónomo dedicado al transporte de mercancías.**

Estaba estudiando medicina con 20 años cuando su padre, transportista, falleció en un accidente de tráfico y decide relevarlo con sus camiones para sacar adelante a la familia.

Desde entonces, no ha parado. Empezó con el servicio de transporte que realizaba su padre a una empresa de áridos para la cantera y amplió su servicio con Viguetas de Navarra. Ha desarrollado **también la labor logística y, en la actualidad, cuenta con un equipo de 19 trabajadores.** De esta forma, su trabajo ha crecido y evolucionado de la mano de la empresa navarra, a la que ahora sirve con 17 vehículos y 32 remolques.

Chechu reivindica la importancia del transporte y de la logística para favorecer la empresa y el servicio a la sociedad como eslabón esencial de nuestra comunidad. **En ANET lo consideramos un gran ejemplo del sector** que ha desempeñado, además, toda su actividad autónoma desde el compromiso con el transporte en Navarra.

Vino a la recién constituida ANET hace cuatro décadas para sacarse el título de transportista, se unió como asociado y ha acompañado nuestra trayectoria como profesional, compañero y amigo: en sus palabras, **“disfrutar de todo y no dejar de levantarse por el transporte como pasión”.**